

Proposition de lettre aux parents pour suspension 60 h

Madame, Monsieur,

En septembre 2007, sans aucune concertation, le ministère a décidé de supprimer le samedi matin. Il a également annoncé la mise en place d'heures d'aides personnalisées pour les élèves rencontrant des difficultés.

Ce dispositif soulève de nombreuses interrogations et inquiétudes liées à son organisation et à son efficacité. Les enseignants souhaitent pouvoir mieux prendre en charge la difficulté des élèves sur le temps de classe (avec des effectifs moins chargés, avec des enseignants supplémentaires pour travailler en petits groupes, ...). Ils souhaitent aussi que soient mieux prises en compte les inégalités en attribuant des moyens supplémentaires là où les élèves en difficulté sont plus nombreux.

Ils s'opposent aux suppressions de postes d'enseignants, alors que les effectifs seront en hausse dans les écoles, aux suppressions de 3000 postes d'enseignants spécialisés qui permettent d'aider les élèves en difficulté, à la remise en cause de la maternelle...

Après un trimestre, les enseignants de l'école décident de suspendre l'aide personnalisée du 8 au 18 décembre, pour prendre le temps de faire un bilan et de vous rencontrer pour apprécier l'intérêt de cette nouvelle organisation, proposer éventuellement d'autres formes de prise en charge des élèves en difficulté et intervenir auprès du ministre et de l'inspecteur d'académie.

Nous comptons sur votre compréhension et votre soutien.

Les enseignants